

► **Saint-André-de-la-Marche.** Le père Noël de passage au pays des abeilles



Samedi au Moulin de Beau-Rivage, les enfants sont montés à bord de la carriole tirée par l'ânesse Anémone avec le père Noël.

C'était l'effervescence, samedi au moulin de Beau-Rivage. En effet, le père Noël avait décidé de faire une halte dans la cité des abeilles, où il avait donné rendez-vous à tous les enfants des environs. Pour l'occasion, le site avait été illuminé et un marché de Noël organisé. De nombreux produits étaient proposés : confiture de Noël à l'orange, nonnettes, pain d'épices de Noël

ou aux figues, chocolats et autres friandises

Un espace dédié aux enfants avait été installé avec des livres et des jeux sur les abeilles. Un atelier de fabrication de bougies leur était également proposé. Les enfants ont profité de la présence du père Noël : ils ont même pu se balader avec lui dans la carriole tirée par l'ânesse Anémone.